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７ 月より新年度がスタートすると同時に、新
型コロナの感染者数も増加の一途をたどる中、
公式訪問が滞りなく進めることができておりま
す。これも偏に会長幹事をはじめとする会員皆
様が適切なコロナ対策を講じてくださることに
より実現できたことと深く感謝申し上げます。
８ 月中旬で ４ 割ほどのクラブを訪問させていた
だき感じたことですが、危惧した通りコロナ禍
において例会や奉仕事業の中止を余儀なくされ
たクラブが数多くありました。また、コロナの
影響で退会を余儀なくされた会員の方もおら
れ、大幅な会員の減少に陥ったクラブもありま
した。 ７ 月年度当初において地区内の ４ 分の １
が20人未満のクラブとなり、会員減少による役
員の再任、一人当たりの業務負担増加、会費減
少による事業費の減少等、クラブ運営に支障を
きたす状況になってきています。訪問した際に
は、全員が積極的な参加意欲を持って臨んでい
ただくため、会員規模に見合った組織改変や地
域ニーズを捉えた意義のある事業の取捨選択を
勧めています。このコロナ禍だからこそ、自ら
の組織を見直すチャンスなのかもしれません。

昨年度より、RI会長のイニシアチブの一つに
女児のエンパワーメントがあります。女児や女
性は保健や教育などの分野で不平等であり、男
性よりも暴力と貧困を経験していることから、
世界中の女児に教育、安全、健康、福利を向上
する機会を創出することが未来を変えることに
なると言われています。国連によりますと、基

本的教育を受けられない女児は世界に6,000万
人で、 ９ 億6,000万人の非識字者の ３ 分の 2 が
女性です。女児が基本的教育を受けることによ
り、家族やコミュニティーが変わり、地域社会
に変化をもたらし、戦争や紛争の無い世界が訪
れることになるでしょう。日本では識字率がほ
ぼ１00％、義務教育制度により基本的教育を受
けることができるため、開発途上国の話だと思
われがちです。ところが私たちの周りには、本
来大人が担うべき家事や家族のケアを日常的に
行うために、学校へ通えないヤングケアラーが
存在しています。日本総合研究所が行った調査
によると、小学生の6.5％（１5人に １ 人）が世
話をしている家族がおり、その家族の内訳は幼
いきょうだいが７0％、母親が20％となっていま
す。家族のケアが深夜に及び、学校を休んだり
授業中に寝てしまったりして、子供らしい生活
を送れない子供たちがこの日本にもいるので
す。基本的教育と識字率向上月間によせて、地
域の実情を調査することをご一考いただけたら
幸いです。

最後にロータリーの友についてのお知らせで
す。ロータリーの友のホームページにある電子
版ですが、リニューアルされて非常に使いやす
くなりました。いつでもどこでも端末さえ持っ
ていればロータリーの友を閲読できますし、検
索機能を使いますと、見逃した記事、気になる
話題や人物、参考にしたい活動等、創刊号
（１９5３年）からの情報を探すことができますの
で是非ご活用ください。閲覧するには認証が必
要ですが、IDとパスワードは半期ごとに送られ
るクラブへの請求書に記載されていますのでご
確認下さい。電子版アーカイブで、より一層
ロータリーへの理解を深めましょう。

ガバナーメッセージ

国際ロータリー第 2530 地区
2022-23 年度ガバナー

佐　藤　正　道
（喜多方ＲＣ）
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したので、慣れないながらも何とか参加者の皆様の
ご発言を引き出せたのではないかと思います。

井原様のご講演を聴き、またグループディスカッ
ションにおいて他クラブの事例を知り、あらたなア
イデアを議論することで、参加者の皆様には大いに
刺激になったことと思います。各クラブでの公共イ
メージ向上やIT化の次の活動へのきっかけになれば
幸いです。

井原様のご講演にあったポリオキャンペーンにつ
きましては、当地区におきましても早川敬介社会・
国際奉仕委員長、田久昌次郎ロータリー財団委員長
と、地区一体となったイベント（10月23日の地区
一斉募金、スクールジャックプロジェクト他）を計
画しているところですので、こちらも皆様のご協
力、ご参加をよろしくお願い申し上げます。

公共イメージ・IT 委員会
委員長 町　田　　　晃

（郡山南ＲＣ）

2022年7月17日（日）午後1時からオンラインにより
公共イメージ・IT委員会セミナーを開催しました。ガバ
ナー、パストガバナーはじめ地区役員、ガバナー補佐、
各クラブより総勢約70名にご参加いただきました。

第一部として、第一地域ロータリー公共イメージコー
ディネーター（RPIC）井原實様より、演題「公共イメー
ジ向上と国際ロータリー」としてご講演いただきました。

第二部として、6グループに分けたグループディス
カッションを行いました。

第一部の講演では、ロータリーの行動計画とビジョン
声明、中核的価値観をわかりやすく説明していただいた
上で、ロータリーのブランドとロゴの重要性、世界ポリ
オデーキャンペーン、ストーリーテリングについてお話
いただきました。

第二部では、当委員会委員がファシリテーターを務
め、セッション1として公共イメージ編、セッション2
としてIT編のグループディスカッションを行いました。
事前にRLI委員会のご指導を受けトレーニングを行いま

公共イメージ・I Т委員会セミナー開催報告　　7月17日

った。
2部は、「Grow Rotarian -Enjoy Rotary- Grow Ro

tary」のテーマで、「魅力的で価値ある例会の目的」
「心が洗われる会長挨拶のポイント」「クラブの一
体感を醸成していくためのポイント」について解説
があった。

講演を受けて、参加者が12グループに分かれ「講
演を受けて感じた事、学んだ事」「学びをどう行動
に移すか」のテーマで意見交換を行い、代表者3名
より感想の発表があった。

「大変、勉強になるセミナーだった」とのお声を
多くいただいたが、研修のための研修に終わること
なく、気付きを行動に繋げることが大切だ。より良
いクラブへ力強く歩を進めるかが、問われている。

地区研修委員会委員長
石　黒　秀　司

（郡山ＲＣ）

去る7月18日（祭・月）13時より郡山ユラックス熱
海において、地区内クラブ会長、クラブ研修リーダー
他、約130名の出席のもと、研修委員会セミナーが開催
された。

昨今のコロナ禍の中、この2年間で地区が一つずつ消
滅してしまったような会員の大幅減少の中、今こそ、退
路を断って明日のロータリーの為に決意の行動が必要だ
とし、ロータリーの原点の再確認からロータリーの魅力
の深堀、さらに魅力を体感したクラブリーダーが、それ
ぞれのことばで、ロータリーの魅力を発信する行動に繋
げる動機付けになるセミナーとして位置づけた。

セミナーには、ガイ・ガンディカー「ロータリー通
解」研究の第一人者で、ロータリーの友・ガイ散策でお
馴染みのRI2800地区パストガバナーの鈴木一作氏に「今
こそ大切な Guy Gundaker のロータリー観」についてご
講演いただいた。第1部では「What is Rotary ？」のテ
ーマで、Guy Gundakerが考える「ロータリーの根本」「ロ
ータリーの姿」「奉仕ということばが意味する分野・内
容」などについて「ロータリー通解」の詳しい解説があ

地区研修委員会セミナー開催報告　　7月18日
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ラーの重要性について」の研修
次に、郡山北RCの佐藤和夫会員より「米山

カウンセラー経験者の体験事例報告」
後半は、分科会で活発な意見交換の結果、具

体的事例を聞くことが出来「今後の活動に早速
活かしたい！」「交流の大切さを再認識した！」
との感想も頂きました。

最後に、鈴木PG・平井PG・石黒PGより「と
ても良い研修会だった」「分科会を設けたやり
方が良かった」「本日の研修内容を会員同士で
も共有していくべき」「後輩を輩出する大切さ
にも気づくべき」「資料は最新のデータに更新
されているか細部まで確認後配布すること」な
どの総評を頂き閉会となりました。

新型コロナ感染の急拡大を受け急遽オンライ
ン開催となり心配しましたが無事終了すること
ができました。皆様のご協力感謝申し上げます。

米山記念奨学会学友委員会　
委員長 小　林　悦　子

（郡山アーバンＲＣ）

米山記念奨学会カウンセラー研修会の開催の
ご報告を申し上げます。

佐藤ガバナーの開会点鐘に始まり、ご挨拶で
は米山記念奨学委員会の歴史や意義「カウンセ
ラーは奨学生だけでなく母国も含めた多岐にわ
たる分野を繋ぐ接着剤として活躍して欲しい」
旨のお話を頂きました。

次に、武島委員長より、カウンセラーの心得
や責務、カウンセラーハンドブックの活用促
進、諸注意事項についてお話を頂きました。

セミナーは、前半が私、小林の「カウンセ

2022学年度米山記念奨学会カウンセラー研修会開催報告　8月6日

に入会）ご理解を頂きたいと話されました。
また、第7波のコロナ対策として会合開催の

自粛要請をするのかの質問に対して市長から、
会合会場では感染していない。ほとんどが家庭
内感染であるから会合は制約しない、会合はマ
スクをし黙食、会話なしで普通におやりになっ
ていただきたいとのお話を頂き例会開催の是非
の不安の中で心強いお言葉を頂いて全員ほっと
胸をなでおろして参りました。早川ノミニーか
ら郡山市の「ベビーファースト」の取り組みの
背景について話され少年院に入った子供たちの
調査の結果、成長過程における発達課題がクリ
アされていないのが前提にある。しかも妊娠の
前から大事な環境が社会に整っていないと子ど
もを産めない状況がある。母子手帳が出たとき
に夫も一緒に教育を受けて環境を造ってやるの
も大事。発達課題の子育てをしっかりやっても
らうとともに少子化の中で行政側が子供を持ち
やすくなる環境をつくることが大事と話され､
市長から、産めよ増やせよと言っているのでは
なく結果として子供を安心して持ちやすくなる
環境を作ることが大事。その初めとして市役所
で育休がとれるようにしている。経営者側も育
休を考えていただきたい。育休のできる勤務評
定を考えてもらいたい。そういうことが「ベ
ビーファースト」につながってゆく。「ベビー
ファースト」をしている郡山に引っ越そうかと
言う人が出てきてほしい。通勤している人が子
供を預けれるように大宮駅に保育所ができた　
ビューホテルも大町も保育所がありご協力いた
だいています。と少子化について熱い想いを話
されました。

郡山市も「情熱をもって行動し、感動を共有
しよう」と言っているように感じました。

中央分区ガバナ－補佐
初　瀬　照　夫

（郡山ＲＣ）

佐藤正道ガバナーは7月27日水曜日品川萬里郡山市
長を表敬訪問いたしました。

同行者は喜多方RC佐々木幸雄会員、早川敬介ガバ
ナーノミニー、郡山西RC　森尾和衛会長、郡山南RC　
村上靖会長、郡山西北RC　佐藤義康会長、郡山安積
RC　鈴木聡会長、郡山東RC・地区職業奉仕　小池正
幸委員、中央分区初瀬照夫ガバナー補佐、中央分区幕
田宙晃幹事の総勢10名にて訪問いたしました。歓迎
の言葉として郡山市のデジタル化の取り組みのお話を
頂きました。

ガバナーからは地区補助金事業一覧を参考にロータ
リー財団から5つのクラブが郡山市への補助金申請を
して事業計画をしていること。子供青少年に対するプ
ロジェクトが多いことの報告がありました。また円安
なのでドル換算のため金額が大きくなっていること、
3年前の私たちの寄付の1/4が地区補助金として戻っ
てくることの説明がありました。

また、今年のRI会長は55歳の女性会長であること　
「情熱をもって行動し、感動を共有しよう」と言う地
区のスローガンや地区の方針、コロナにより疲弊した
ロータリークラブが元気になることによって地域が活
性化する1年にしたい。デジタル化の中で会合は会
場・オンラインのハイブリットで行ってきたこと。コ
ロナ禍だからこそ得たものがあった。ロータリークラ
ブにも（市長は落選後4年間の浪人時代にライオンズ

郡山市長表敬訪問　　7月27日
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は1952年7月18日に東京RC様、郡山RC様のス
ポンサーにより、創立会員21名で国内80番
目、県内3番目として誕生致しました。設立に
際し心配事項が御座いました。一つは約束の時
間に多少遅れても咎められる事は無い【会津時
間】の横行。もう一つは【亭主関白】で奥様同
伴等の家族会開催の不安だった様です。

爾来70年、多くの皆様のご指導の下、会津
地区にロータリー活動の輪を広げ、米沢、酒田
東、山中の各クラブとの友情の輪を広げ、奉仕
の実現に向けて努めて参りました。

今回の式典を機に80周年、90年、100周年
に向けて奉仕の理念を推奨し地域に根差した活
動をして参ります事をお誓い申し上げると共に
今後とも皆様の温かいご指導を賜りますようお
願い申し上げまして式典を終了致しました。

実行委員長　関　　　盛　夫
（会津若松ＲＣ）

会津若松ロータリークラブ創立70周年記念
式典を7月23日(土)佐藤正道ガバナーをはじめ
多くのロータリアンの皆様　室井会津若松市長
はじめご来賓の方々、東京RC、郡山RCのスポ
ンサークラブ、米沢RCをはじめ姉妹友好クラ
ブの方々を含め135名の参加を得て会津若松ワ
シントンホテルにて開催いたしました。

佐藤武司会長の開会点鐘で式典は始まり、ご
来賓からの祝辞を頂いた後記念事業を発表し式
典を終えその後講演会に入りました。講師は若
手の論客　若新雄純氏でテーマは「脱教育　新
しい学び合いの世界」で新しい視点から問題解
決の方法をお話しなされました。

その後お待ちかねの懇親会となりましたがコ
ロナの関係でテーブル間の移動を控えて頂きま
したが東山の芸者衆の職業奉仕もあり楽しく友
情を深める事が出来ました。

今回の式典のテーマはSDGsとし記念事業も
宴会のメニューもそれに沿ったものでした。

記念事業と致しまして
１ ）会津大学生に対する食糧支援
2 ）スリランカ学友会に対しての寄付金贈呈
３ ）貧困問題の取り組みの一環として市内各
　　小、中学校に衛生用品一式贈呈
４ ）市内各小、中学校、会津図書館にSDGs
　　教材一式寄贈
5 ）ポールハリス所以の月桂樹の記念植樹（根
　　付くのに多少の時間がかかります）
6 ）記念ゴルフ大会を行いました。

また残念でしたがコロナで中止にせざるを得
なかったのは「子供たちに夢を」をテ－マでの
国立天文台副台長　渡部潤一氏の講演及び感想
文コンクールでした。

70周年を迎えた会津若松ロータリークラブ

会津若松ロータリークラブ創立70周年記念式典 7月23日
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いわき小名浜 RC
会長	 吉田　一巳
幹事	 溝井　光治

今年度、いわき小名浜ロータリークラブ第
62代会長を務めさせて頂きます、吉田一巳と
申します。

私は、「楽しくなければロータリーじゃな
い！！」の精神で、ここ2・3年コロナウイ
ルス感染拡大の影響で思う様に活動ができ
ず、会員同士の親睦を深めることができな
かったクラブ環境を第一に考え、自分らしく
活動していきたいと思っております。

RI会長のジェニファーE・ジョーンズさん
も2022-23のテーマ講演で、クラブ環境につ
いて、「会員に奉仕できなければ、地域社会
への奉仕もできない。会員にとって心地よい
場所とし、会員への気配りがなければ、ロー
タリーの力を本当の意味で理解してもらうこ

クラブ会長方針	 〇掲載はガバナー公式訪問順です。

例会日：火曜日
	 12：30 ～13：30
場　所：小名浜オーシャン
	 ホテル

とはできない」と仰っております。私
も、まさにその通りだと思っておりま
す。もちろん、コロナウイルス感染症が
終息したわけではありませんので、その
状況をきちんと把握しながら、クラブの
諸先輩方に相談し、「慎重かつ大胆」に
居心地の良いクラブ環境を目指します。

7月5日　ガバナー公式訪問

いわき勿来 RC
会長	 星　　行夫
幹事	 吉野　彰芳

　いわき勿来ロータリークラブは、1961年12月5日に
創立され、前年度60周年を迎えました。今年度は新た
な一歩として、61年目に踏み出すことになりました。
創設以来、諸先輩方が脈々とつないできた当ロータリー
の奉仕の精神を、会員の皆様と一緒に今年度実践をして
行きたいと考えております。まだまだ力不足の会長です
が、会員の皆様のご指導とご協力を得ながら、その任務
を果たして行く所存ですので、宜しくお願いいたしま
す。
「イマジン　ロータリー」
　2022～2023年度、国際ロータリー　ジェニファー・
ジョーンズ会長が掲げたテーマです。会長は、会員が夢
を実現するために行動し、クラブの魅力を最大限に味わ
える場としてのロータリーを思い描き、互いのつながり
を深めることによって世界に変化をもたらすパートナー
シップを築くよう会員に呼びかけています。
　第2530地区佐藤正道ガバナーはこれを受けて地区ス
ローガンとして「情熱、行動、感動、共有」を掲げまし
た。以下がその内容です。「情熱（熱い想い）をもって
行動し、感動（成果）を共有（共に分かち合う）しよう」
　また、地区重点目標として、1.*DEIを取り入れた会員
増強拡大 2.よりインパクトのある奉仕事業の実践 3.活
動の情報発信 4.ネットワークの構築 5.ポリオ撲滅を掲
げました。この目標達成のため、当クラブの方針を次の
ように設定しました。1.DEIの考え方を取り入れた会員
増強（会員数41名以上、女性会員加入）2.クラブ活動
の情報発信として、ホームページ以外のSNSの活用 3.ク
ラブ例会の活性化を図る（会員の卓話実践と外部卓話の

例会日：水曜日
	 12：30 ～13：30
場　所：ホテルミドリ

充実）4.クラブの奉仕活動の情報発信と実践 5.イ
ンターアクトクラブ（磐城農高）への継続的な支
援 6.米山記念奨学会とロータリー財団への理解
と協力 7.RLI研修への積極的な参加
以上の項目に従い、活動を進めて参ります。会員
が仲良く、楽しく、話し合いの出来る雰囲気づく
りをしたいと思いますので、皆様のご指導とご協
力をお願いいたします。
*DEI：Diversity（多様性）、　Equity（公平さ）、　
Inclusion（包摂的）

7月 6日　ガバナー公式訪問

いわき平 RC
会長	 野沢　達也
幹事	 鈴木　雄大

国際ロータリーの今年度のテーマは、「イ
マジン・ロータリー」この言葉を聞いて真っ
先に思い出したのは、J・レノンの「イマジ
ン」です。彼は、「想像してください」と、
戦争のない平和な世界を訴えかけました。そ
して今年度のRＩ会長、J・E・ジョーンズ氏
はその言葉で、ロータリーの将来を一部の役
員だけでなくすべてのメンバーで共有し、輝
かしい未来を想像しましょうと提唱している
のだと思っています。「DＥI」のキーワード
で表されているように、万人に公平で、差別
なく、お互いが尊重しあう社会の実現に向け
て活動していくことが求められるでしょう。
当クラブは今年度創立70周年を迎えます。
先輩たちが築き上げてきた伝統、歴史を尊重
し、そして新しい時代にマッチした活動、方

例会日：木曜日
	 12：30 ～13：30
場　所：いわきワシントン	
	 ホテル椿山荘

針を通し、「いわき平ロータリークラブ」
の将来を全メンバー一丸となって「ＩМ
AＧＩＮＥ」（想像）していく1年にして
いきたいと思っています。

7月7日　ガバナー公式訪問
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いわき平中央 RC
会長	 鈴木　一永
幹事	 曽我　泉美

いわき平中央ロータリークラブは6月4日
に30周年記念例会を終えて、今年度は31年
目の新たなスタートとなります。テーマは
「未来につなぐ　Take Action」。私は不器用
な人間ですので、自分で動き行動することで
しか気持ちを伝えられませんので、一生懸命
にやるのみでございます。

活動方針には、未来を見据えての中長期計
画、グローバル補助金を活用する奉仕プロ
ジェクト、オープン例会の実施、新規クラブ
の設立等を計画しております。クラブの人数
は少ないですが会員の一人ひとりの質の向
上、強いクラブ作りを目指して1年間頑張っ
てまいる所存でございます。

私には夢があります。いわき分区、地区、
日本そして世界のロータリークラブとの交流

例会日：金曜日
	 12：30 ～13：30
場　所：	いわきワシントン	
	 ホテル椿山荘

です。今までは難しいことでしたが、コ
ロナ禍が生んだＤＸの発達。オンライン
を駆使すればそれも難しいことではない
はずです。ぜひ、皆様方と繋がっていき
たいのでよろしくお願い申し上げます。

7月 8日　ガバナー公式訪問

いわき常磐 RC
会長	 金土　重順
幹事	 佐久間守人

いわき常磐ロータリークラブ第５９代会長
の金土重順と申します。

今年度は、会員15名からの出発となりま
した。私は今回２度目の会長ですが、この会
員数は、最初に会長を務めた2008年の約半
分、私が入会した1997年の3分の1です。こ
の状況から、会員増強が最重要課題ではあり
ますが、その為に、言い古されたことではあ
りますが、魅力ある例会作りに努めます。既
に会員から前向きな様々な意見や申し出を頂
いておりますので、積極的に取り入れたいと
思っております。

次に、会員数に見合った委員会の再編を行
いたいと思っております。

先日のガバナー公式訪問の際、佐藤ガバ
ナーより、会員数が少ないクラブは、全ての

例会日：月曜日
	 12：30 ～13：30
場　所：	常磐共同ガス㈱
	 3 階 A会議室

委員会活動をすることは難しいので、実
情に合った委員会構成をして構わないと
のご指摘を頂きましたので、当クラブに
あった内容の伴った委員会活動が出来る
様、見直します。

7月11日　ガバナー公式訪問

いわき内郷 RC
会長	 渡邊　邦雄
幹事	 山崎　建設

60代会長を拝命いたしました渡邊邦雄で
す。内郷ロータリークラブ創立60周年とな
り、記念行事が実施される予定です。記念す
べき年度に若輩でロータリー経験も浅い私が
会長として内郷ロータリークラブを牽引する
には力不足であり皆様の多大なるご協力をお
願いいたします。

さて、ジェニファー会長はロータリーでの
中心的な役割は、各会員の参加を促すための
適切な”部品”を見つけること。「詰まるとこ
ろ、大切なのは会員にとっての心地よさと配
慮です。」積極的な参加こそが会員の維持に
とって重要であり、会員がロータリーに何を
期待するかを尋ねた上で、果たしがいのある
責任を会員に与えることが必要であると述べ
ています。ロータリーでの参加型の奉仕、人
間的成長、リーダーシップ開発、生涯にわた
る友情こそが、目的意識と熱意を生み出しま
す。また2023年までにロータリー会員基盤

例会日：水曜日
	 12：00 ～13：00
場　所：	クレールコート㈱
	 内郷館

の30％を女性にするという目標も提唱
されております。以上の方針を受け、①
会員増強②例会出席率の向上③各委員会
がロータリー賞への挑戦④ITの活用⑤奉
仕プロジェクトへの積極的な参加⑥財団
の理解を深め補助事業を実践できる体制
を整えることを会長方針と致します。

7月12日　ガバナー公式訪問
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いわき平東 RC
会長	 山野辺浩良
幹事	 内藤　弘一

本年度のいわき平東ロータリークラブの
テーマは「みんな仲良くロータリー活動を楽
しもう」そして、「親睦を深め会員相互の連
携を強めよう」です。

一昨年初めより世界を震撼させてきた新型
コロナ感染症も、今年の4月以降少しずつ減
少方向になりつつあるように思われました。
が、ここにきて第7波がやってきてしまいま
した。

そこで今年のいわき平東ロータリークラブ
はコロナ感染症をしっかり対策して、メン
バーに医者の方もいることから、的確なアド
バイスを受けたうえで、感染前の平常活動に
少しずつ戻していきたいと思います。

今年度は新型コロナ感染症が終息に向かう
と思い、各月活発な活動を予定しておりまし
た。各月のコロナ動向を確認しながら、専門
家のアドバイスを受けながら、感染対策を
しっかり行いながら、少しずつ会員相互の親
睦を深め、各委員会の活発な活動を仰ぎ、奉

例会日：水曜日
	 12：30 ～13：30
場　所：	正月荘

仕活動を充実させて行こうと思います。
まずもって今年は感染拡大の収束を願

いつつ、今こそクラブ会員の親睦を深め
ることを大きな目標とし、会員が出席し
やすいクラブを目指していきたいと思い
ます。

7月13日　ガバナー公式訪問

いわき四倉 RC
会長	 新妻　芳文
幹事	 古市　三久

本年度いわき四倉ロータリークラブ会長を
拝命致しました新妻でございます。

２度目の会長職ですがあらためて気が引き
締まる思いです、皆様のご教示を頂きながら
務めてまいりますので宜しくお願い致しま
す。

本年度当クラブは、厳しい社会情勢や様々
な要因から2530地区の中でも少数会員のク
ラブとなりました。

制約された中での活動も困難な事もあるか
と思いますが出来る事をひとつひとつ積み重
ねていきたいと思います。

また、佐藤ガバナーからは、少人数クラブ
の運営について何かとアドバイスを頂き大変
参考になり有り難く存じます。

私たちでも可能な会員同士の交流や奉仕活

例会日：木曜日
	 12：30 ～13：30

動をロータリアンとして取り組んでまい
りたいと思っております。

7月13日　ガバナー公式訪問

郡山東 RC
会長	 過足　和茂
幹事	 鴫原　和義

2017-2018年に48代会長として学ばせて
いただき、2度目の会長拝命となります。

2022-2023年度においても新型コロナウ
イルス感染の終息が未だ見えない状況でが、
ワクチン接種が進むにつれ、徐々にではあり
ますが新しい生活様式に添ったクラブ活動が
できるようになることを期待しております。

さて、2022-2023年度RI会長のテーマは
「イマジン  ロータリー」未来を描く(想像)
であり、世界にもたらせる変化を想像して大
きな夢を描き、その実現のためにロータリー
の力とつながりを生かすよう呼びかけていま
す。

重ねてとなりますが、このコロナ禍で私た
ちの日常生活ばかりでなく世の中の価値観ま
で大きく変化してしまいました。アフターコ
ロナを見据えて、先輩諸氏が築き上げてきた
郡山東ロータリークラブの伝統を守りつつ、

例会日：火曜日
	 12：30 ～13：30
場　所：	郡山ビューホテル

いま一度ロータリーの基本理念を見つめ
なおし『変えるべきものは変化を恐れ
ず、変えていかなければならない』と考
えております。

私たちがベストを尽くせる世界を！

7月19日　ガバナー公式訪問
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いわき桜 RC
会長	 船生美由紀
幹事	 永山眞由美

今年度のクラブテーマは『奉仕で紡ごう和
の輪』としました。この世に戦争が起きてい
る現実に改めて平和を考え、その大切さを感
じる昨今。和に繋がる奉仕をするという原点
に立ち返ることが必要です。

未だコロナ禍ではありますが、感染予防対
策に留意しながらこの2年半出来なかった行
事等をこなし、特に創立以来継続事業として
掲げている「子ども教育」にかかわる奉仕を
実践して行きたいと考えています。

女性だけの小さなクラブですが、ここぞと
いう時の一致団結力があります。運営上、幹
事を始めとした会員全員のお力添えを頂きな

例会日：木曜日
	 12：30 ～13：30
場　所：いわきワシントン	
	 ホテル椿山荘

がら、1年間の任務を精一杯果たしてい
きたいと思います。皆様のご協力とご理
解、どうぞよろしくお願い致します。

7月21日　ガバナー公式訪問

郡山北 RC
会長	 國府田明弘
幹事	 吉田　幹治

本年度郡山北ロータリークラブのテーマは
『出席してよかった。楽しかったと感じる例
会の演出』としています。限られたお昼の１
時間をいかに充実させるか？スムーズな進行
をさせていくか？を吉田幹事と共に一所懸命
考えていく所存です。

我がクラブは現在会員数39名と中型規模
のクラブでありますが、伝達、決定の早さ、
一枚岩になりやすさ等、中型には中型の良さ
があります。北ロータリークラブで継続して
きた独特な奉仕活動（中学生のインターン
シップ体験発表会や安積疎水の歴史を後世に
伝承させる一本の水路事業　他）をしっかり
継承すると共に、時代の趨勢に対応する新た
な奉仕活動を立案、実施していきたいと考え
ております。

現在、北ロータリークラブのサークル活動

例会日：月曜日
	 12：30 ～13：30
場　所：	ベルヴィ郡山館

はゴルフ部会のみでありますが、ゴルフ
以外の趣味をもつ会員も沢山おり、若い
会員増強のためにも登山、キャンプ、
ロードバイク等のサークルが作れれば更
なる親睦向上が図れると考え取り組んで
まいりたいと思います。

7月25日　ガバナー公式訪問

郡山西 RC
会長	 森尾　和衛
幹事	 鈴木　淳弥

今年度郡山西ロータリークラブ会長を務め
ます森尾和衛と申します。よろしくお願いい
たします。

今年度はコロナ禍3年目を迎えロータリー
クラブ（RC）の活動も本来の姿を実践しに
くい環境が続いています。郡山西RCは昨年
度55周年を迎えましたが、60周年時にはど
のような状態になっているのか、どのように
なりたいのかをイメージして活動していきた
いと思います。

私ども郡山西RCは、昨年、戦略委員会に
おいて戦略計画を立案し、「理想の姿」と「実
現のための戦略課題（①会員増強策②例会出
席率向上策③委員会活性化策④地区への関心
向上策）」と各行動目標を決定しました。

これらの戦略課題達成には、各委員会が活
動を活性化し、一人一人がいろいろな形で主

例会日：水曜日
	 12：30 ～13：30
場　所：	ホテルハマツ

役になることが大切です。よって今年度
の郡山西RCのスローガンを「一人一人
が主役　みんなで盛り上がろう」としま
した。関係各位のお力をお借りして、「盛
り上げて」いきますのでよろしくお願い
いたします。

7月20日　ガバナー公式訪問
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郡山安積 RC
会長	 鈴木　　聡
幹事	 加藤　英夫

今年度の郡山安積ロータリークラブの目標
は、コロナ前の郡山安積ロータリークラブの
活動をすべて復活させることです。

我がクラブは、コロナ前から比べると20
名近い新入会員が入会しました。

しかし、コロナの影響により例会も満足に
開けないまま、ロータリー活動の良さを実感
してもらってるとは言い難い状況でした。

現在、感染者数こそ過去最高を連日更新し
ている状況ですが、ウイルスの弱毒化、ワク
チンの効果により行動制限等特になく、ウィ
ズコロナの方向に社会も転換しつつあるよう
です。

今年度こそ、例会、姉妹クラブとの交流、
社会奉仕活動を通じて郡山安積ロータリーク

例会日：火曜日
	 12：30 ～13：30
場　所：	ベルヴィ郡山館 ラブに入会して良かったと思う活動をし

ていきたいと考えています。

7月26日　ガバナー公式訪問

郡山西北 RC
会長	 佐藤　義康
幹事	 佐藤　　茂

この度、2022-23年度国際ロータリークラ
ブ第2530地区郡山西北ロータリークラブ会長
となりました佐藤義康です。

まだ終息を見ない新型コロナ感染症です
が、創立45周年記念行事も無事終了し、次の
新たな目標に向けて前進する年度となります。

何分にも微力でございますが会員の皆様方
のお力添えを頂きながら任を全うしたいと思い
ますのでどうぞよろしくお願い致します。

第2530地区2022-23年度の活動目標は「情
熱　行動　感動　共有」とありますが「熱い想
いをもって行動し成果を共に分かち合う」と言
うことかと存じます。

よって2022-23年度郡山西北ロータリーク
ラブの今年度の活動のテーマはロータリーソン
グにもある「奉仕の理想に集いし友よ！」への
チャレンジ！とさせて頂きます。新たな継続的
な奉仕活動への積極的な参加に取り組んで参り
ます。又、従来からクラブの重要な会員相互の
親睦活動の促進、会員拡大にも委員会の皆様を
中心に取り組んで参ります。

例会日：水曜日
	 12：30 ～13：30
場　所：	郡山ビューホテル	
	 アネックス

以上のようなテーマ方針で一年間取り
組んでまいります。多くの会員の皆様が参
加することで楽しみも拡大します皆様のご
協力の程よろしくお願い申し上げます。

会員の皆様のご健勝と郡山西北ロータ
リークラブの益々の発展をご祈念し決意と
致します。

7月27日　ガバナー公式訪問

福島グローバルRC
会長	 山田　　覚
幹事	 鈴木美恵子

佐藤正道ガバナーの掲げる「情熱　行動　
感動　共有」を目標とした活気のあるクラブ
運営を目指し、国際ロータリーが提唱する
DEI（多様性　公平さ　インクルージョン）
に則ったクラブ運営を行います。

今期はクラブ運営の仕切り直し、総点検の
１年とし、以下のような方針を立てました。

・細則の改定
・奉仕活動を軸とした長期計画の再設定する
・不定期開催だった理事会の定期的な開催
・欠席が続いている会員へのアプローチ
・委員会機能の正常化
・IT活用によるクラブ運営の効率化
・SNS活用による広報活動の活発化

例会日：月曜日
	 19：00 ～20：00
場　所：	開成山大神宮
参拝者休憩所またはZoom

・2年連続のロータリー賞受賞

今後5年10年続く福島グローバルRC
の種を植える、そんな1年をクラブ全員
で作って参ります。

7月25日　ガバナー公式訪問
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郡山 RC
会長	 佐藤　尚宏
幹事	 橋本　　勝

今年度の郡山ロータリークラブは「友情と
親睦を深め、ロータリーを理解する」をテー
マに、1年間活動してまいります。

会員の皆様が郡山クラブの一員であるとの
自覚の下、居心地の良い例会、楽しさあふれ
る各活動を通して親睦を深め、生涯の友や新
しい仲間を増やす手助けをしてまいります。

また、ロータリーの大きな目的である「職
業奉仕」　―意義ある事業の基礎として、奉
仕の理念を奨励し、これを育み、自分の職業
をしっかり行えば、必ず意義ある事業として
社会に貢献し奉仕することになる―　という
ロータリーの綱領を広く理解していただける
ように、会員の皆様と年間を通して学んでい
きたいと思います。

最後になりますが、RIのテーマである「IM

例会日：木曜日
	 12：30 ～13：30
場　所：	郡山ビューホテル	
	 アネックス

AGINE ROTARY」並びに、地区スローガ
ン「情熱　行動　感動　共有」を深く理
解し、DEIを取り入れ、公平で、多様性
のある大人のクラブを繋いでまいります
ので、１年間宜しくお願いいたします。

7月28日　ガバナー公式訪問

福島西 RC
会長	 髙梨　哲男
幹事	 高橋　智弘

本日、佐藤正道ガバナーをお迎えし、我が
クラブに対する御意見、御指導を賜り改めて
会長としての重責を痛感し身の引き締まる思
いです。

今年度RIのテーマでありますイマジンロー
タリーの意味方向性を鑑み、我々のなすべき
道理はガバナーが掲げる「情熱・行動・感動・
共有」に尽きると思います。

福島西RCは少数ながら25年に及ぶ伝統あ
る少年野球大会と麻薬撲滅運動に特化し、地
区各クラブの皆様の御協力を仰ぎながら粛々
と実行していく所存です。

例会日：月曜日
	 12：30 ～13：30
場　所：	ウェディングエルティ

8月１日　ガバナー公式訪問

郡山コスモス RC
会長	 桑原　雅人
幹事	 寺山　幸徳

2022-23年度、郡山コスモスロータリーク
ラブ会長に拝命され、非常に責任を感じてお
り皆様の協力のもと、一年間勤めたいと考え
ております。

地区ガバナーの地区重点目標の一つに、
DEIを取り入れた会員増強拡大を掲げていま
す。当クラブも、DEIを意識した会員増強
と、活動を心掛けたいと考えております。

会員が少数であるため、会員間の距離が近
く、親睦を深めていきたいと思います。月に
一度は懇親会を開催して、楽しい例会にした
いです。また、積極的に会員増強に取組み、
長期的な展望に立ち、クラブの活性化を図り
たいです。

奉仕活動については、身の丈にあった活動
を心掛け、無理のない範囲で活動したいと考

例会日：火曜日
	 12：30 ～13：30
場　所：	郡山ビューホテル

えております。
この機会に、ロータリーへの知識を深

め、楽しいロータリーライフになれるよ
うに、努めたいと考えています。

8月2日　ガバナー公式訪問
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郡山南 RC
会長	 村上　　靖
幹事	 早川　桂一

伝統ある郡山南ロータリークラブの第52代会長を
務めることとなり、身の引き締まる思いです。当クラ
ブのすばらしい伝統は引き続き踏襲し、また時代に
合ったロータリーを模索していく一年としたいと思い
ます。

本年度我が郡山南ロータリークラブのテーマは「健
やかに集おう」です。コロナ禍の今こそ「集う」こと
の大切さを思い、会員皆様で意義ある例会を作ること
に重点を置きたいと思います。前年度オンライン例会
も経験しましたが、実際に集まって活動する事の意味
を再確認した一年でした。その中でどのような留意点
を持って「集う」事が可能か模索しつつ、例会の充実
に努めていきたいと思います。

次に小委員会の活性化のために頻回に会合を行う事
を推奨します。先輩会員と新人会員の交流の場となり
親睦が深まり、奉仕活動のノウハウを学ぶ機会とな
り、クラブ自体の活性化に繋がります。

奉仕活動については、マンネリ化からの脱却、ボト
ムアップからの発想が必要と考えます。年齢の若い会
員やロータリー歴の浅い会員から新鮮なアイデア（特
に地域に密着した）を出してもらいたいと考えており
ます。

青少年支援も大切な活動です。今年度は子供の貧困
問題（7人に1人）に注目し「子ども食堂」への支援

例会日：木曜日
	 12：30 ～13：30
場　所：	ホテルハマツ

8月4日　ガバナー公式訪問

福島東 RC
会長	 安齋　文夫
幹事	 國井雄一郎

2022-23年度　福島東ロータリークラブ　
スローガンに「友情・人情は世の柱」を掲げ
ました。ロータリーの友情と結束によりＲＩ
テーマ「ＩＭＡＧＩＮＥ（想像）　ＲＯＴＡ
ＲＹ」を国際・地域社会へ奉仕活動として具
現化しましょう。そして終息の見えないパン
デミックによる閉塞感や緊迫する国際情勢で
ある今、人情から生まれる会員相互の奉仕が
地域社会への奉仕と連なり安寧を支える柱に
なる筈ですから。

本年度はガバナー補佐輩出クラブとして地
区の担当行事がありますので全員参加型に
よって開催したいものです。国際ロータリー
クラブ第2530地区、今年度地区スローガン
に「情熱　行動　感動　共有」　情熱（熱い
想い）をもって行動し、感動（成果）を共有

例会日：金曜日
	 12：30 ～13：30
場　所：	クーラクーリアンテ	
	 サンパレス

（共に分かち合う）しよう。と掲げられ
ていますが、クラブの活動に反映し「や
らされ感から遣りがい感」のある雰囲気
を醸成しようではありませんか。

8月5日　ガバナー公式訪問

郡山アーバンRC
会長	 味戸誠一郎
幹事	 増子ふみえ

コロナ感染が日本中に蔓延している中のス
タートとなりました。今年度から例会場をベ
ルヴィ郡山に、また例会日を火曜日に変更と
なりました。今年度はコロナ感染を注視しな
がらリアルでの開催を目指します。会員同士
及び会員家族が楽しめるような親睦を中心に
活動していきます。更なる友情とコミュニ
ケーションを深めていけるようなプログラム
を推進します。ロータリーを更に理解するに
はマイロータリーを活用しなければならなく
なっています。加入促進とその利用方法を勉
強していきます。又地区主催のセミナーも大
事になってきています。会員の出席を促しま
す。親睦と学びはとても重要だと思います。
昨年示された『アーバンRCのビジョン声明』
の会員増強を全会員で進めていきます。コロ

例会日：火曜日
	 12：30 ～13：30
場　所：	ベルヴィ郡山館 ナ禍によって実現していない姉妹クラブ

との交流も再開できればと思っていま
す。　

8月3日　ガバナー公式訪問

を考えております。また福島県総合療育セン
ターへの視察、支援を行いたいと思います。環
境問題では、震災からの復興状況の理解、問題
点を知るための福島第一原子力発電所の見学
や、脱炭素社会（地球温暖化防止）の取り組み
について学ぶ機会を作っていきたいと思いま
す。

一 年 間“IMAGINE　ROTARY”の テ ー マ で あ
る、より良き未来の為に微力でありますが、頑
張りたいと思います。皆様も共に歩んで行きま
しょう。
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8月10日、福島中央ローターアクトクラブ（福島中
央RAC）に佐藤正道ガバナーが公式訪問しました。当
クラブの通常例会に参加したのち、私たちローターア
クターに貴重な講演をして頂きました。

国際ロータリー（RI）の組織規定の改正に伴いRAC
がRIの加盟クラブに含まれることとなりました。RIの
改正された規定や期待されるローターアクター像を見
せて頂きました。ガバナーの講演を聞いて、地区補助
金などを活用し、持続可能な奉仕活動を企画して活動
の評価まで行っていきたいと強く思いました。

福島中央RAC会員の半数が今年度入会した事から私
たちは言わば「赤ちゃん」クラブでもある。ロータ
リーやローターアクトについて知らない事ばかりの私

たちには全てが勉強になりました。今回の講演を聞い
て、会員の皆さんに「ローターアクター」としての柱
の一本二本が建ったと考えます。

お忙しい中ご貴重な時間を頂きました佐藤正道ガバ
ナーや芳賀裕パストガバナーや箭内一典ガバナー補佐
と福島中央RCの皆様に心から御礼を申し上げます。

8月10日　ガバナー公式訪問

福島中央 RAC ガバナー公式訪問　　8月10日

ビャムバドルジ　アナラ会長
（福島中央ＲＡＣ）

新会員紹介
●中央分区　郡山 RC

木村　　毅 きむら　つよし

●入 会 日 2022 年 7月 14 日
●職業分類 テレビ放送
●勤 務 先 福島テレビ株式会社郡山支社

●中央分区　郡山東 RC

早川　源一 はやかわ　げんいち

●入 会 日 2022 年 7月 11 日
●職業分類 情報通信業
●勤 務 先 ㈱福島放送

●中央分区　郡山北 RC

菅野　敏彦 すげの　としひこ

●入 会 日 2022 年 7月 4日
●職業分類 建設業
●勤 務 先 住友林業株式会社

●中央分区　郡山コスモス RC

吉成　　進 よしなり　すすむ

●入 会 日 2022 年 7月 1日
●職業分類 空調設備
●勤 務 先 セコムエンジニアリング株式会社

●県北第一分区　福島 RC

金子與志幸 かねこ　よしゆき

●入 会 日 2022 年 7月 14 日
●職業分類 自動車販売
●勤 務 先 福島日産自動車

●県北第一分区　福島 RC

細田　修二 ほそだ　しゅうじ

●入 会 日 2022 年 7月 21 日
●職業分類 全国放送
●勤 務 先 NHK福島放送局

●県北第一分区　福島 RC

仲尾　雅至 なかお　まさし

●入 会 日 2022 年 7月 21 日
●職業分類 テレビ放送
●勤 務 先 テレビユー福島

●県北第一分区　福島 RC

清水　　茂 しみず　しげる

●入 会 日 2022 年 7月 21 日
●職業分類 日本銀行
●勤 務 先 日本銀行福島支店

●県北第一分区　福島 RC

本多修一朗 ほんだしゅういちろう

●入 会 日 2022 年 7月 28 日
●職業分類 設備工事業
●勤 務 先 第一温調工業㈱

●県北第一分区　福島南 RC

阿部　公哉 あべ　きんや

●入 会 日 2022 年 7月 6日
●職業分類 電力供給事業
●勤 務 先 東北電力ネットワーク㈱福島支社

●県北第一分区　福島南 RC

清水　　武 しみず　たけし

●入 会 日 2022 年 7月 6日
●職業分類 居酒屋
●勤 務 先 久兵衛

●県北第一分区　福島南 RC

増子　芳教 ましこ　よしのり

●入 会 日 2022 年 7月 27 日
●職業分類 銀行業
●勤 務 先 株式会社東邦銀行�南福島支店

●県北第一分区　福島西 RC

朝倉久仁男　あさくら　くにお

●入 会 日 2022 年 7月 11 日
●職業分類 新聞発行
●勤 務 先 福島建設工業新聞社　

●県北第一分区　福島中央 RC

栗村　真之 くりむら　まさゆき

●入 会 日 2022 年 7月 6日
●職業分類 贈答用品販売
●勤 務 先 新扇堂株式会社

●県北第一分区　福島中央 RC

遠藤　幸喜 えんどう　こうき

●入 会 日 2022 年 7月 13 日
●職業分類 銀行業
●勤 務 先 ㈱東邦銀行

●会津分区　喜多方 RC

清野　正人 せいの　まさと

●入 会 日 2022 年 7月 19 日
●職業分類 商業銀行
●勤 務 先 株式会社東邦銀行�喜多方支店

●会津分区　猪苗代 RC

古川　秀和 ふるかわ　ひでかず　

●入 会 日 2022 年 7月 21 日
●職業分類 地方創世　SDGS　
●勤 務 先 一般社団法人�トップタウン猪苗代

●会津分区　会津若松中央 RC

鈴木正太郎 すずき　まさたろう

●入 会 日 2022 年 7月 5日
●職業分類 段ボール製造販売
●勤 務 先 会津パッケージ株式会社

●いわき分区　いわき平 RC

正木　　聡 まさき　さとし

●入 会 日 2022 年 7月 7日
●職業分類 飲食業
●勤 務 先 ㈱ありがとうカンパニー

●いわき分区　いわき平 RC

小関　邦彦 こせき　くにひこ

●入 会 日 2022 年 7月 7日
●職業分類 治療院（骨折）
●勤 務 先 ㈱コスモラボこせき接骨院

●いわき分区　いわき小名浜 RC

坂本　光治 さかもと　こうじ

●入 会 日 2022 年 7月 26 日
●職業分類 不動産及び建築業
●勤 務 先 株式会社サンアロープラン
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●県北第二分区　福島北 RC

宍戸　勇一 ししど　ゆういち

2022 年 7月 2日　ご逝去
享年　66 歳
ロータリー歴 22 年

●県南分区　石川 RC

車田　次夫 くるまだ　つぎお

2022 年 7月 5日　ご逝去
享年　86 歳
ロータリー歴 39 年

●いわき分区　いわき平東 RC

青木　仁三 あおき　ひとみ

●入 会 日 2022 年 7月 6日
●職業分類 運輸業
●勤 務 先 青木重機運輸㈱

●いわき分区　いわき平東 RC

阿部　好則 あべ　よしのり

●入 会 日 2022 年 7月 6日
●職業分類 総合建設コンサルタント
●勤 務 先 フタバコンサルタント㈱

●いわき分区　いわき平東 RC

木部　浩行 きべ　ひろゆき

●入 会 日 2022 年 7月 6日
●職業分類 新聞販売業
●勤 務 先 ㈱木部新聞店

●いわき分区　いわき平東 RC

吉村　義和 よしむら　よしかず

●入 会 日 2022 年 7月 6日
●職業分類 銅製建具
●勤 務 先 いわきサッシ㈱

●いわき分区　いわき平中央 RC

鈴木　幸江 すずき　ゆきえ

●入 会 日 2022 年 7月 15 日
●職業分類 芸術
●勤 務 先 ㈱エーデイルタイム

●県北第二分区　福島北 RC

鎌田　喜之 かまた　よしゆき

●入 会 日 2022 年 7月 5日
●職業分類 新聞発行
●勤 務 先 福島民報社

●県北第二分区　福島北 RC

新村　隆文 にいむら　たかふみ

●入 会 日 2022 年 7月 5日
●職業分類 食品加工用機械製造
●勤 務 先 ㈲新村工業所

●県北第二分区　福島北 RC

千葉　幸雄 ちば　ゆきお

●入 会 日 2022 年 7月 26 日
●職業分類 金融機関
●勤 務 先 福島信用金庫

●県北第二分区　川俣 RC

高橋　通一 たかはし　みちかず

●入 会 日 2022 年 7月 1日
●職業分類 清掃サービス
●勤 務 先 ㈲藤野商事

●県北第二分区　川俣 RC

佐藤　　貴 さとう　たかし

●入 会 日 2022 年 7月 1日
●職業分類 造園業
●勤 務 先 株式会社�創園社

●県北第二分区　福島しんたつ RC

齋藤　一宏 さいとう　かずひろ

●入 会 日 2022 年 7月 25 日
●職業分類 金融業
●勤 務 先 福島信用金庫

●県北第二分区　福島しんたつ RC

斉藤　　学 さいとう　まなぶ

●入 会 日 2022 年 7月 25 日
●職業分類 建設資材（シャッター）
●勤 務 先 三和シャッター工業㈱

●県南分区　須賀川 RC

仁井田敦朗 にいだ　あつお

●入 会 日 2022 年 7月 11 日
●職業分類 電気工事業
●勤 務 先 株式会社�ニイダテック

●県南分区　須賀川 RC

吉田　陽一 よした　よういち

●入 会 日 2022 年 7月 11 日
●職業分類 石油製品販売
●勤 務 先 福陽ガス株式会社

●県南分区　須賀川 RC

鈴木　幸二 すずき　こうじ

●入 会 日 2022 年 7月 11 日
●職業分類 電力業
●勤 務 先 東北電力ネットワーク株式会社須賀川電力センター

●県南分区　須賀川 RC

細井　　潤 ほそい　じゅん

●入 会 日 2022 年 7月 25 日
●職業分類 情報サービス業
●勤 務 先 株式会社クラフト

●県南分区　白河西 RC

寺島　由和 てらしま　よしかず

●入 会 日 2022 年 7月 7日
●職業分類 銀行
●勤 務 先 株式会社�東邦銀行

●相双分区　原町 RC

阿部しずえ あべ　しずえ

●入 会 日 2022 年 7月 7日
●職業分類 物流業
●勤 務 先 カルディオメド福島

●相双分区　原町 RC

平田　　団 ひらた　だん

●入 会 日 2022 年 7月 7日
●職業分類 新聞社
●勤 務 先 福島民報社南相馬支社

●相双分区　原町 RC

大場　　了 おおば　りょう

●入 会 日 2022 年 7月 7日
●職業分類 電気機械
●勤 務 先 東北発電工業㈱原町支社

●相双分区　原町 RC

鈴木　寛人 すずき　ひろと

●入 会 日 2022 年 7月 7日
●職業分類 プロパンガス配布
●勤 務 先 葵産業株式会社

●相双分区　相馬 RC

長谷川　�裕 はせがわ　ゆたか

●入 会 日 2022 年 7月 5日
●職業分類 燃料取扱
●勤 務 先 新地発電産業株式会社

●相双分区　浪江 RC

茂木　博史 もてぎ　ひろし

●入 会 日 2022 年 7月 14 日
●職業分類 コンクリート２次製品
●勤 務 先 曾澤高圧コンクリート株式会社

●相双分区　浪江 RC

松本　里美 まつもと　さとみ

●入 会 日 2022 年 7月 14 日
●職業分類 コンクリート工事
●勤 務 先 有限会社松本石材建設

●相双分区　富岡 RC

吉田加代子 よしだ　かよこ

●入 会 日 2022 年 7月 20 日
●職業分類 廃炉工事
●勤 務 先 ㈱NCジャパン

●相双分区　富岡 RC

安齋　　太 あんざい　ふとし

●入 会 日 2022 年 7月 20 日
●職業分類 不動産管理
●勤 務 先 ㈱勢和

●相双分区　富岡 RC

永徳　康典 えいとく　やすのり

●入 会 日 2022 年 7月 6日
●職業分類 火力発電
●勤 務 先 ㈱ JERA��広野火力発電所

●相双分区　富岡 RC

齋藤　裕喜 さいとう　ゆうき

●入 会 日 2022 年 7月 6日
●職業分類 畜電事業
●勤 務 先 ㈱福島環境研究開発

●相双分区　原町中央 RC

��尾田　文宏 おだ　ふみひろ��

●入 会 日 ��2022 年 7 月 2日
●職業分類 ��生命保険業
●勤 務 先 日本生命保険�相互会社��

●相双分区　原町中央 RC

��今野　和秀 こんの　かずひで��

●入 会 日 ��2022 年 7 月 2日
●職業分類 ��食肉卸小売業
●勤 務 先 ��有限会社�今野畜産

●県中分区　本宮 RC

根本　敏明 ねもと　としあき

●入 会 日 2022 年 7月 6日
●職業分類 オイルシール製造
●勤 務 先 ㈱相原製作所

●県中分区　本宮 RC

円谷　　緑 つむらや　みどり

●入 会 日 2022 年 7月 13 日
●職業分類 商業銀行
●勤 務 先 東邦銀行�本宮支店

●県中分区　船引 RC

佐藤　高行 さとう　たかゆき

●入 会 日 2022 年 7月 6日
●職業分類 自動車整備
●勤 務 先 ㈲佐藤モータース

物 故 会 員  謹んでご冥福をお祈り申し上げます●県中分区　常葉 RC

管野　公治 かんの　こうじ

●入 会 日 2022 年 7月 2日
●職業分類 行政
●勤 務 先 田村市役所
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7月会員数報告とMy ROTARY 登録率・生年月日登録率

例会

郡　山 ％ ％
郡山西 ％ ％
郡山東 ％ ％
郡山南 ％ ％
郡山北 ％ ％
郡山西北 ％ ％
郡山安積 ％ ％
郡山アーバン ％ ％
郡山コスモス ％ ％
福島グローバル ％ ％

中央分区小計 ％ ％
福　島 ％ ％
二本松 ％ ％
福島南 ％ ％
福島西 ％ ％
福島中央 ％ ％
二本松あだたら ％ ％
福島２１ ％ ％
県北第一分区小計 ％ ％

会津若松 ％ ％
喜多方 ％ ％
会津若松西 ％ ％
猪苗代 ％ ％
会津坂下 ％ ％
田　島 ％ ％
会津若松南 ％ ％
会津若松城南 ％ ％
喜多方中央 ％ ％
会津若松中央 ％ ％

会津分区小計 ％ ％
いわき平 ％ ％
いわき小名浜 ％ ％
いわき勿来 ％ ％
いわき内郷 ％ ％
いわき常磐 ％ ％
いわき平東 ％ ％
いわき四倉 ％ ％
いわき平中央 ％ ％
いわき桜 ％ ％

いわき分区小計 ％ ％
飯　坂 ％ ％
福島北 ％ ％
保　原 ％ ％
福島東 ％ ％
梁　川 ％ ％
川　俣 ％ ％
福島しんたつ ％ ％
県北第二分区小計 ％ ％

白　河 ％ ％
須賀川 ％ ％
東白川 ％ ％
石　川 ％ ％
矢　吹 ％ ％
白河西 ％ ％
須賀川ぼたん ％ ％
白河南 ％ ％
県南分区小計 ％ ％
原　町 ％ ％
相　馬 ％ ％
浪　江 ％ ％
富　岡 ％ ％
原町中央 ％ ％
南相馬 ％ ％
相双分区小計 ％ ％
本　宮 ％ ％
三　春 ％ ％
常　葉 ％ ％
滝　根 ％ ％
船　引 ％ ％
小　野 ％ ％
県中分区小計 ％ ％
2530地区合計 ％ ％

※7/1現在会員数には、7/1入会者7名を含んでいます。

生年月日

登録率 登録率(内女性) 回数

県
中
分
区

県
北
第
一
分
区

会
津
分
区

い
わ
き
分
区

県
北
第
二
分
区

県
南
分
区

相
双
分
区

1日付け入会者数

(内女性)

2日～月末入会者数

　※8/23現在

中
央
分
区

当月退会者数 当月末会員数

(内女性) (内女性) (内女性) (内女性)
分
区

クラブ
7/1現在会員数 前月末会員数

7 月会員数報告とMy	ROTARY 登録率・生年月日登録率
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今月の表紙紹介
喜多方市塩川町五合地区のそ

ば畑は雄国山麓に広がる約 30ha
の広大なそば畑です。

眼下には会津盆地、畑の奥に
は飯豊連峰が望める絶景スポッ
トです。

例年秋そばの開花時期は 8 月
下旬から 9 月上旬です。

写真提供：
（一社）喜多方観光物産協会

国際ロータリー第 2530 地区　2022-23年度国際ロータリー第 2530 地区　2022-23年度

地区大会のご案内地区大会のご案内
１日目	 ２０２２年１１月１２日（土）１日目	 ２０２２年１１月１２日（土）
　　　　　　会場：会津若松市 会津若松ワシントンホテル会場：会津若松市 会津若松ワシントンホテル
� 会長・幹事会� 会長・幹事会
�� 地区指導者育成セミナー地区指導者育成セミナー
� 講師　D3350（タイ中央部、カンボジア、ミャンマー、ベトナム）� 講師　D3350（タイ中央部、カンボジア、ミャンマー、ベトナム）
� 　　　ガバナー　飯田　光孝 氏� 　　　ガバナー　飯田　光孝 氏
� ＲＩ会長代理ご夫妻歓迎晩餐会� ＲＩ会長代理ご夫妻歓迎晩餐会
２日目	 ２０２２年１１月１３日（日）２日目	 ２０２２年１１月１３日（日）
　　　　　　会場：�喜多方市 喜多方プラザ文化センター会場：�喜多方市 喜多方プラザ文化センター
� 本会議� 本会議
�� 青少年関連プログラム青少年関連プログラム
� 記念講演　『會舞道　郷人』� 記念講演　『會舞道　郷人』
� 会員懇親会� 会員懇親会

		

４ . 私は親切丁寧を事業の原則にしている。
5 . 私はそれがたとえ商習慣であっても、一切の賄
　　賂は認めない。
6 . 私は同業者とも友好関係を保ち共通のサービス向
　　上に協力する。
７ . 私は若い人達が高い職業基準を理解して実行する
　　よう指導する。
８ . 私の広告は商品を偽りなく表示する。
９ . 私は同業者組合において、倫理的取引規約の実践
　　に積極的に協力する。
１0. 私は従業員の提案を奨励する。
１１. 私は従業員に公正な昇進の機会を与える。
１2. 私は従業員の過失に対して、自分にも責任がある
　　ときは快くそれを認める。
１３. 私は職業奉仕をより良く理解するため「奉仕こそ
　　わがつとめ」を読んだ。
１４. 私はロータリーの奉仕の理想を職場に生かす手段
　　として四つのテストを活用する。
１5. 私は自分の仕事の中でも可能な限り他人を援助する。
１6. 私は請求書の支払を速かに行う。
１７. 私は弁償、苦情、紛争に関して相手方の権利を尊
　　重する。
１８. 私は従業員に公正な賃金を支払う。
１９. 私は支出の記載、保険の給付、課税の申告、その
　　他の帳票を偽りなく作成する。
20. 私の行動によってロータリーは正しく評価される
　　と思う。

採点の結果はいかがでしょうか？私は78点でした。

　職業奉仕委員を拝命しました。今年一年間よろし
くお願いします。私の担当は職業奉仕の歴史について
です。歴史的文献を紹介したいと思います。それは
「職業奉仕採点表」です。

1960年代のRIの資料から当時使用された職業奉仕
採点表を発見しました。現在にも通用する立派な採点
表です。クラブ内で会員各位で実施されてはいかがで
すか。

これは、あなたがどのように職業奉仕の義務を遂行
しているかを、自分で測定する採点表です。ここに示
す20の項目を検討して、あなたの成績を0点から5点
までのいずれに該当するかを採点して下さい。
１ . 私はロータリアンになったために、職業を通じて　　
　　社会に奉仕する機会が増えた。
2 . 私は公正な利潤を得るために公正な価格を設定する。
３ . 私は社会が必要とする商品又はサービスのみを
　　販売する。

職業奉仕委員会

小池　正幸委員
（郡山東ＲＣ）

ロータリーの歴史
（職業奉仕）


